

# UNICIÓN DE MEDIOS

## San Sebastián: SIETE MUERTOS AL CAER UN COCHE AL RIO DEVA

### El conductor del vehículo que provocó el accidente se dio a la fuga

San Sebastián, 2. — Siete personas ahogadas en el río Deva es el balance de un accidente ocurrido en la localidad guipuzcoana de Piasoena de las Armas, en la tarde del pasado viernes.

Según se ha sabido hoy, un coche de color oscuro y marca «Renault», matrícula «R-12», chocó con el turismo matrícula LE-19.107, en el que viajaban siete personas, lanzándolo al río Deva y dándose a la fuga posteriormente.

Hoy a las 10 de la mañana comenzaron las operaciones de rescate de las víctimas. Hacia las 3 de la tarde se localizó al niño Daniel Aceves, de nueve meses, y posteriormente a cinco de los restantes ocupantes del automóvil siniestrado. Se trata de José Luis Aceves Ouilones, de 47 años, y de su esposa María del Carmen Fernández Pa-

rencia, de 31, y a los hijos del matrimonio, Sonia, de 3 años; María del Sol, de 7, y María de los Angeles, de 6. También viajaba en el coche una niña de 7 años, María Rosa Alvarez, cuyo cuerpo no ha sido encontrado todavía.

Fuerzas de la Guardia Civil y de la policía realizan las oportunas investigaciones para tratar de localizar al conductor del «R-12» causante de la colisión, sin que hasta el momento haya habido resultados positivos. — Europa Press.

## ARGENTINA: MUERE EN UNA PELEA, EL MISMO DIA QUE SALIO DE LA CARCEL

Bahía Blanca (Argentina), 2. — Pocas horas después de salir de la cárcel, donde cumplió una larga condena por homicidio, un estibador murió ayer en Bahía Blanca, en una reyerta ocurrida en una taberna de Arrabal.

La víctima, Isidro Villarreal, tenía 52 años. Su primer día de libertad, después de haber permanecido encarcelado durante más de quince años, se fue a una vieja taberna de su barrio donde, después de emborracharse, se peleó con un parroquiano, quien le degolló con un machete de cortar café. — Efe.

## MÁLAGA: MULTAS POR TRAFICO DE DROGAS

Málaga, 2. — Multas de 887.000 pesetas han sido impuestas por el Tribunal de Contrabando y defraudación de Málaga, a los extranjeros Tom Van Door, Johannes Van Der Marck y Anette Stein, a los que también les ha sido decomisada cierta cantidad de droga que les fue intervenida en su día.

## SUCEDIO EN...

### BARCELONA: UN HERIDO GRAVE EN ACCIDENTE DE CIRCULACION

Agustín Giménez Crespo fue asistido en el Centro Quirúrgico Municipal de Urgencias de lesiones de pronóstico grave, que le fueron causadas por un turismo en la plaza del Teatro, frente al núm. 36, al cruzar la calzada.

### JUNCOSA DE MONTMELL: REPRODUCCION Y EXTINCION DE UN INCENDIO FORESTAL

Tarragona, 2. — Tras haberse reproducido el incendio forestal que se declaró entre los términos municipales de Juncosa de Montmell y Bialla, puede darse por sofocado dicho incendio tras la intervención, además de la Guardia Civil, personal de ICONA y vecindario de la comarca, de dos aviones especiales. El total de hectáreas devastadas por el fuego es de 700, ya que a las 600 de pinar y matorral destruidas con anterioridad, deben añadirse las 100 que se han visto afectadas por la reproducción del fuego. — Logos.

### CAMBRLIS: UN HERIDO GRAVE EN UNA COLISION MULTIPLE

Tarragona, 22. — Cuatro turistas y un esmoñ se han visto implicados en el primer accidente en cadena que se ha registrado en la autopista A-7, dentro del término municipal de Cambrlis.

Pese a la espectacularidad del accidente y al número de vehículos implicados, sólo se registró un herido grave, Germán Blasco Mateo, de 31 años, vecino de Teneu, ocupante del turismo T-14541. En el accidente hubo además otros cuatro heridos leves. — Cifra.

### CALAFELL: UN MUERTO Y DOS HERIDOS GRAVES AL CHOCAR DOS TURISMOS

Tarragona, 2. — Un muerto, dos heridos graves y uno leve, ha sido el balance de una colisión entre dos turistas, ocurrida en la carretera de Cunit a Roda de Bará, dentro del término municipal de Calafell.

Los turistas implicados en el accidente han sido el matrícula B.9994-AB, que conducía Adrián Martínez Gamero, de 27 años, con domicilio en Martorell, quien ha sufrido lesiones de pronóstico grave, y sus acompañantes, Celso Riera Puig, de 23 años, con domicilio en Prat de Llobregat, que falleció a consecuencia de las heridas sufridas, y Juan Escardo Martín, de 18 años, con domicilio en Villanueva y Geltrú, que resultó con heridas graves; y el turismo matrícula T.9438-A, conducido por Juan Domingo Soler, de 25 años, con domicilio en Calafell, que ha sufrido lesiones de pronóstico leve. — Logos.

## SEGUN UN PROFESOR UNIVERSITARIO RIO DE JANEIRO, EN PLENA EPIDEMIA DE MENINGITIS

Río de Janeiro, 2. — «Río de Janeiro se encuentra en plena epidemia de meningitis», declaró ayer el médico higienista Nelson Moraes en plena sesión de la Junta Directiva de la Universidad de esta ciudad.

Nelson Moraes manifestó que «la situación en Río de Janeiro es epidémica, porque ha habido un constante aumento en el número de los casos desde el pasado mes de julio».

En el último mes de octubre fallecieron en la ciudad treinta y tres personas víctimas de meningitis, sobre un total de doscientos noventa enfermos internados en hospitales. Efe.

## MADRID: Notable disminución del número de coches robados

### Ha sido aumentado el importe de las multas por «hurto de uso»

Madrid, 2. (Especial para «La Vanguardia») — Según las últimas estadísticas oficiales, cada día se roban menos automóviles en Madrid, y los pocos que pasan a manos de vehículos robados en Madrid ascendió a una u otra vía. En 1973 desaparecieron de las calles y plazas de Madrid 7.691 vehículos, cifra que es prácticamente la mitad de la denunciada en el año anterior: 14.953 unidades.

Durante los seis primeros meses del año en curso, el número total de denuncias de vehículos robados en Madrid ascendió a 3.965, cifra menor a la registrada en el mismo lapso de tiempo del año anterior:

## ITALIA: DOS ANCIANOS MUEREN POR LAS EMANACIONES DE MOTO

Bolzano (Italia), 2. — Dos hermanos, Karl y María Schmidt, de 71 y 74 años de edad, respectivamente, murieron hoy asfixiados por las emanaciones de motor de una bodega de las afueras de la ciudad italiana de Bolzano (al nordeste del país), los cadáveres fueron hallados por uno de los hijos de Karl, que avisó a la policía.

La bodega de los Schmid es una de las mejores de la región bolzanesa, y Karl y María llevaban botellas con destino a la exportación, cuando fueron sorprendidos por la muerte. — Efe.

4.475. La inferioridad es mayor todavía si consideramos el aumento proporcional del parque móvil local.

Lo más frecuente es que los coches robados no salgan de Madrid y que reaparezcan a los dos o tres días —dentro o fuera del paréntesis estadístico del fin de semana—, con algunas docenas de kilómetros de más en el contorno y con el conductor de menos en el depósito. Ha habido casos para todos los gustos. Los cacos se han atrevido a robar lujosos vehículos con matrícula de Ciudad de México, y en una ocasión hasta la quitaron el coche a un alto jefe de policía. Incluso se han llegado a robar camiones cargados de ganado. Ni que decir tiene que las presas más codiciadas son las de los modelos deportivos y las más frecuentes los populares utilitarios.

## Picarecos

Entre los ladrones, hay de todo. A un viajante de pieles le robaron el vehículo en un vistoso restorán de visones. Al cabo de tres días le devolvieron el vehículo con el depósito vacío, pero sin haber tocado un pelo, y nunca mejor dicho. Pero no todos los casos son de este tenor. Fuera de Madrid ocurrió uno que entra dentro de la más exquisita antigüedad de la picareca. A un honrado ciudadano le roban el vehículo de la puerta de sus codiciados. Pero no todos los casos son de este tenor. Fuera de Madrid ocurrió uno que entra dentro de la más exquisita antigüedad de la picareca. A un honrado ciudadano le roban el vehículo de la puerta de sus codiciados. Pero no todos los casos son de este tenor. Fuera de Madrid ocurrió uno que entra dentro de la más exquisita antigüedad de la picareca. A un honrado ciudadano le roban el vehículo de la puerta de sus codiciados.

## Aumento de las multas

En Madrid, el robo de automóviles ha descendido notablemente en los últimos meses. No sólo porque ya no sea moda robar vehículos. Tanto los dispositivos de vigilancia oficiales como particulares son más eficaces: la Guardia Civil ha desarticulado varias bandas de ladrones aficionados y ladrones profesionales; los taxistas siempre están dispuestos a echar una mano a los particulares depositados de su «cuerpo ruedas»; en las columnas de los periódicos se publican continuamente relaciones y descripciones de coches robados; los serenos aprovechan la guardia nocturna para recorrer su demarcación en busca de coches de aspecto sospechoso. Y ahora es el legislador quien se une a ese cerco contra la utilización ilegítima de automóviles, modificando el Código Penal, concretamente el artículo 516, aumentando la multa por dicha figura delictiva desde las 5.000 a 50.000 pesetas, hasta las 10.000 a 100.000. «No han subido los coches», la gasolina, las reparaciones... Las multas por «robo de uso» de vehículos no iban a ser una excepción...

## EN CHECOSLOVAQUIA IR A POR AGUA Y SALIR CON ORO

Praga, 2. — Dos geólogos checoslovacos que buscaban agua para elevarse a la ciudad de Zleté Hory, encontraron oro cuando las excavaciones alcanzaron una profundidad entre 18 y 24 metros, informa hoy el periódico Svobodne Slovo.

El periódico indica que el valor estimado de la mina, de una extensión de cinco kilómetros cuadrados, es de unos 275 millones de dólares (unos 18.000 millones de pesetas).

La localidad de Zleté Hory está situada cerca de la frontera polaca, y el nombre significa, literalmente, «montañas de oro»; al parecer, ya los celtas hicieron excavaciones en busca de oro. El periódico estima que se han encontrado dos «pezetas» de 1.780 y 1.388 kilos, pero que el resto de la zona carece del metal precioso.

El costo de la extracción del oro resulta muy barato, por lo que la explotación de la mina es sumamente económica. AP-Efe.

## NAUFRAGOS FRANCESES SALVADOS CERCA DE MENORCA

Marsella (Francia), 2. — Llegaron a Marsella a bordo del transbordador francés «Bilda», dos naufragos de nacionalidad francesa que el estado buque había rescatado, a 30 millas del norte de Menorca, cuando derivaban, desde cuatro días antes, en un velero con las velas rotas a causa de la tempestad.

Los dos navegantes habían hecho señales pidiendo socorro, con las que llamaron la atención del petrolero español «Guernica» y del buque griego «Margarita». Ambos buques acudieron para salvar a los naufragos, que luego pasaron al «Bilda», puesto que iba a un puerto francés.

El velero a la deriva era el «Elen II», y había salido el 27 de octubre de un puerto español con destino a Copenhague, en la costa francesa de Normandía. — Efe.

## JUZGADAS POR ROBAR AGUA

## PALERMO: 70 amas de casa forzaron una presa del acueducto municipal

Palermo (Italia), 2. — Setenta personas, en su mayoría mujeres, deberán comparecer ante un tribunal de la ciudad de Palermo (en Sicilia), por haber robado agua, según la convocatoria hecha hoy en esta ciudad.

Según las denuncias presentadas, el pasado enero, setenta personas, en su mayoría amas de casa, residentes en una barriada periférica de Palermo, impacientes por no recibir del Ayuntamiento las instalaciones convenientes, y obligadas a buscar el agua necesaria en una barriada vecina, decidieron forzar una presa del acueducto municipal, robando agua para el servicio casero. — Efe.

## Alemania: SIGUE EXTENDIENDOSE LA EPIDEMIA DE TIFUS

### Hasta ahora han fallecido tres personas

Stuttgart, 2. — Las autoridades sanitarias alemanas creen que, durante el presente fin de semana, se sobrepasará la cifra de doscientas personas atacadas por la epidemia de tifus que comenzó hace dos semanas en el sudoeste de Alemania.

Actualmente se encuentran en cuarentena 184 personas enfermas de tifus en el Estado de Baden-Württemberg, otras ocho en Renania-Palatinado y una, respectivamente, en los Estados de Renania-Westfalia, Baviera, Baja Sajonia, Schleswig-Holstein, Berlín y Hessen. Hasta la fecha han muerto tres personas —un joven de 32 años y dos señoras de avanzada edad— a consecuencia de la epidemia. — Efe.

## ROBADO EN MARZO DE 1973

## MILAN: Recuperación de un políptico valorado en 1.500.000 dólares

Milán (Italia), 2. — Un valiosísimo políptico, obra de Lorenzo Lotto y valorado en millón y medio de dólares, que había sido robado de la iglesia de Pontenarica, en la provincia lombarda de Bergámo, ha sido recuperado por la policía en Milán.

Después de un año y medio de investigaciones —en las que incluso intervino el contraespionaje italiano, al considerarse que podrían existir implicaciones políticas— las seis tablas del políptico de Lotto fueron halladas en un apartamento de la ciudad de Milán, donde, hace tres meses, se produjo la muerte —en circunstancias poco claras— de Gianni Esposti, de 64 años de edad.

Todo parece indicar, a juicio de las declaraciones de los dirigentes policiales, que el robo, efectuado en la iglesia de Pontenarica en la noche del 23 al 24 de marzo de 1973, fuese obra de un grupo de tendencia anárquica, con el fin de buscar medios de financiación para sus actividades.

Las seis tablas —que representan, respectivamente, el arcángel Gabriel, la Anunciación, el Cristo Redentor, San Pedro, San Pablo y San Juan Bautista— estaban cuidadosamente embalsadas, lo que hace suponer que los autores del robo intentaban transportarlas, tal vez, al extranjero.

Por otra parte, los carabineros han revelado que, en el curso de algunos de los registros efectuados en relación con este robo, fueron halladas armas y explosivos. En cambio, no se ha dado ninguna información sobre los componentes de la presunta célula anarquista. — Efe.



**Automóvil: operación todo invierno**

Nuestros Departamentos Especializados en Accesorios para el Automóvil, le ofrecen todo lo necesario para que este invierno el suyo, se ponga en marcha sin problemas. Anticongelantes, cadenas, antivahos, rascahielos... Si cuando comience el frío, Vd. quiere contar con su automóvil cuando lo necesite, haga de él un «todo invierno».

**El Corte Inglés**

ABIERTO A MEDIODÍA

PLAZA DE CATALUÑA Y DIAGONAL

**OPOSICIONES PROFESORADO E.G.B.**

INSTITUTO AMERICANO

Comience a estudiar HOY MISMO. Nuestros temas se adaptan fielmente al Cuestionario Oficial de la Oposición. Creados por prestigiosos autores. Enviamos los temas completos. Con Certificado de Presencia en cada Provincia para asistir a clases.

Información más detallada en: Instituto Americano, Calle de San Francisco, 18, Madrid, 18.